

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se rectifica la convocatoria para cubrir quince plazas de Auxiliar Administrativo en el Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva».

Padecido error en la convocatoria anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número 158, de 3 de julio actual, para cubrir quince plazas de Auxiliar Administrativo, se entenderá rectificado el destino inicial de las plazas destinadas al Instituto de Investigaciones Pesqueras, que será como sigue: una a Barcelona y otra a Cádiz.

Madrid, 6 de julio de 1970.—El Secretario general, J. Ynfesta.—4.164-E.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación definitiva de la plaza de Profesor adjunto de «Prótesis Estomatológica 2.ª» de la Facultad de Medicina (Escuela de Estomatología) de la Universidad expresada.

Transcurrido el plazo de interposición contra la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto, adscrita a la disciplina de «Prótesis Estomatológica 2.ª», de la Facultad de Medicina (Escuela de Estomatología), convocada por Orden ministerial de 17 de diciembre próximo pasado («Boletín Oficial del Estado» de 8 de enero de 1970), este Rectorado, teniendo en cuenta las reclamaciones formuladas, ha dispuesto:

Declarar definitivamente admitidos y excluidos a los señores siguientes:

Admitidos

D. Manuel López López.
D. Enrique Bernardini Jaramillo.
D. Miguel Sáenz de Pipaón y Tejada.
D. Amanco Tomé Hidalgo.

Excluidos

Don Pedro Planas Casanovas y don Fernando del Río de las Heras, por todo lo expuesto en la Resolución de este Rectorado de 16 de marzo próximo pasado.

Madrid, 20 de junio de 1970.—El Secretario general, Francisco Hernández-Tejero.—V.º B.º: El Vicerrector, Enrique Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación provisional de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Odontología 1.ª» de la Facultad de Medicina (Escuela de Estomatología) de la Universidad expresada.

Transcurrido el plazo de convocatoria determinado por Orden ministerial de 4 de abril último («Boletín Oficial del Estado» del 18) para la admisión de solicitantes al concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de la Facultad de Medicina (Escuela de Estomatología) de esta Universidad, adscrita a «Odontología 1.ª», este Rectorado ha acordado se publique la relación de los aspirantes admitidos y excluidos al mismo:

Admitidos

D. Enrique Bernardini Jaramillo.
D. Miguel Sáenz de Pipaón y Tejada.

Excluidos

Don Luis de la Macorra Revilla, por no haber acreditado el desempeño durante un año académico completo de docencia o pertenecer o haber pertenecido el mismo tiempo a un Centro de Investigación Oficial o reconocido o Cuerpo Docente de Grado Medio. El interesado podrá interponer ante este Rectorado las reclamaciones previstas en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo contra su exclusión o contra cualquier circunstancia que considere lesiva a sus intereses, así como completar la documentación correspondiente en el plazo de quince días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 23 de junio de 1970.—El Secretario general, Francisco Hernández-Tejero.—V.º B.º: El Vicerrector, Enrique Costa.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de Profesores numerarios de Ciencias de Centros oficiales de Formación Profesional Industrial por la que se convoca a los opositores.

El Tribunal del concurso-oposición, turno restringido, convocado por Resolución de la Dirección General de Enseñanza Media y Profesional de 24 de mayo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de julio siguiente) para la provisión de plazas de Profesores numerarios de Ciencias, vacantes en Centros oficiales de Formación Profesional Industrial, convoca a los señores opositores para su presentación al mismo y realización del primer ejercicio el día 1 de septiembre de 1970, a las nueve horas, en los locales de la Escuela de Maestría Industrial de Madrid, sita en la ronda de Valencia, número 3.

Madrid, 23 de junio de 1970.—El Presidente del Tribunal, Francisco Guil Andrés.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Lingüística griega» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición a la Adjunta número 85, adscrita a la disciplina de «Lingüística griega», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, para hacer su presentación y primer ejercicio a las diez y media de la mañana del día 5 de octubre próximo, en el Seminario 37 de la referida Facultad.

Al propio tiempo se hace saber que el cuestionario para el aludido ejercicio estará a disposición de los interesados en la Secretaría del mismo Centro a partir del día 15 de septiembre del corriente año.

Madrid, 26 de junio de 1970.—El Presidente del Tribunal, Martín Ruipérez Sánchez.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Lingüística indoeuropea» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición a la Adjunta número 66, adscrita a la disciplina de «Lingüística indoeuropea», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, para hacer su presentación y primer ejercicio a las nueve y media de la mañana del lunes día 5 de octubre del corriente año, en el Seminario 37 de la referida Facultad.

Al propio tiempo se hace saber que el cuestionario para el aludido primer ejercicio estará a disposición de los interesados en la Secretaría del mismo Centro a partir del día 15 de septiembre del corriente año.

Madrid, 26 de junio de 1970.—El Presidente del Tribunal, Martín Ruipérez Sánchez.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Mecánica teórica primero» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los opositores admitidos a la plaza de Profesor adjunto de «Mecánica teórica primero» de la Sección de Físicas de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid, para comenzar los ejercicios a las diez horas del día 15 de septiembre de 1970, en la Sala de Profesores de dicha Facultad.

El cuestionario de la oposición estará a disposición de los señores opositores en la Secretaría de la Facultad, con quince días de antelación al comienzo de los ejercicios.

Lo que se anuncia para general conocimiento.
Valladolid, 17 de junio de 1970.—El Presidente del Tribunal, José Martínez Salas.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Colonización y Ordenación Rural por la que se nombra el Tribunal calificador de la oposición restringida para cubrir plazas de Auxiliares Administrativos en el Instituto Nacional de Colonización

Conforme a lo dispuesto en el apartado quinto de la Resolución de esta Dirección General de fecha 18 de marzo de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de abril), por la que se convoca oposición restringida para cubrir plazas de Auxiliares Ad-